



La vie politique à saint laurent du var est loin d'être un long fleuve tranquille. Nous vous l'avions déjà dit il y a quelques semaines mais cela se confirme. Suite à la soirée de la semaine dernière où il y a eu une altercation entre un élu de droite (Mr Zaragota) et un autre de l'opposition (Mr Orsatti)... Après avoir porté plainte(M.Orsatti) ... Après avoir fait une conférence de presse(M.Orsatti)...

Voilà que la bataille s'est retrouvée au conseil municipal d'hier et on ne peut pas dire que la sérénité est revenue, quel que soit le camp.

Et surtout on ne peut que donner raison à l'élu de l'opposition de droite Mr Segura qui demanda « un minimum de tenue » mais ceci n'a pas calmé les protagonistes.

En effet, entre les « Soyez un homme », les « Si vous continuez les provocations, ça va finir en coup de boules » du maire... les « tu es sourde alors » adressé à l'élue de l'opposition Claire Pauget de la part de Mr Nadal (pas le tennisman, seulement l'élue de la majorité)... On ne peut pas dire que Mr Segura ait été écouté, malheureusement.

Bref au final, des élus qui s'en vont (Mrs Mmes Orsatti, Pauget , Houam) d'autres qui restent (la majorité municipale et le groupe Segura)... et une conclusion : ce sont toujours les laurentins qui sont bernés dans l'histoire.

Messieurs, Mesdames, vous a-t-on élu pour voir ce triste spectacle... Nous ne pensons pas,... et dire que nous risquons de repartir avec les mêmes pour les cantonales « Vous êtes en train de détourner les laurentins en disant que la mairie n'a rien fait en trois mandats mais vous allez vous le prendre dans les gencives en Mars prochain. » affirma le maire pour tenter de clôturer le débat.

Nous ne pensons pas que cela réconciliera les laurentins avec leurs hommes politiques.